

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

DPRD Kota Tegal sebagai sebuah instansi Pemerintah ditingkat daerah & kota dalam menjalani sebuah roda Pemerintahan tidak selalu berjalan lancar. Dalam menjalani peran dan fungsinya sebagai lembaga Pemerintahan di Kota Tegal Pemerintah dan DPRD Kota Tegal akan bersinergi untuk memaksimalkan kebijakan yang akan dilegalkan serta diaplikasikan dalam kehidupan masyarakat di Kota Tegal. Pembangunan *Tegal City Walk* merupakan salah satu kebijakan yang akan di hadirkan Pemerintah Kota Tegal dalam upaya memperindah dan memperbaiki fasilitas Kota disepanjang jalan Ahmad Yani Kota Tegal.

Dalam menjalankan kebijakan tersebut maka DPRD Kota Tegal berusaha memberikan informasi-informasi terkait pembangunan pedestrian di sepanjang Jalan Ahmad Yani tersebut. Dampak sosial yang ditimbulkan dari pembangunan *Tegal City Walk* adalah adanya banyak penolakan dari elemen-elemen masyarakat di Kota Tegal. Penggunaan *Framing* media dari permasalahan tersebut diharapkan dapat meredakan permasalahan yang timbul dari akibat pembangunan *Tegal City Walk*. Dari hasil penelitian ini didapatkan hasil bahwa DPRD Kota Tegal dalam menyebarkan informasi melalui *website* dprd.tegalkota.go.id belum dapat diaplikasikan secara maksimal. Terkhusus pada penggunaan *Framing* media yang dikemukakan oleh Robert N. Entman ditemukan bahwa DPRD Kota Tegal belum dapat menemukan sebuah *Treatment Recommendation* dari permasalahan pembangunan *Tegal City Walk* kepada masyarakat.

5.2 Saran

1. Bagi Instansi

Penulisan berita yang dilakukan sebuah lembaga terutama dibidang Pemerintahan dinilai penting dalam upaya penyebaran informasi kepada masyarakat. Selain

sebagai media informasi kepada masyarakat berita yang diunggah di sebuah *website* institusi juga dapat digunakan untuk media menangani konflik dari pembingkaiian media yang dilakukan sebuah institusi seperti DPRD Kota Tegal. Untuk upaya mempersuasi masyarakat sekitar terkait berita yang telah diunggah tersebut. Maka peneliti harap DPRD dapat memaksimalkan penggunaan *framing* media dalam menuliskan berita yang akan diunggah kepada masyarakat melalui media website institusi yang mereka miliki

2. Bagi Universitas

Diharapkan dapat lebih meningkatkan fasilitas dan kualitas pembelajaran bagi mahasiswa sehingga Universitas AMIKOM Yogyakarta dapat menjadi lebih baik lagi terkhusus pada prodi Ilmu Komunikasi AMIKOM semoga semakin maju

